

## HUT PGRI Ke- 77 Tahun, Smpn 2 Bungo Rayakan Dengan Khidmat Dan Meriah

Mustika Rahmawati - [BUNGO.KINERJA.CO.ID](https://BUNGO.KINERJA.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 18:01



BUNGO - Bulan November ini Persatuan Guru Republik Indonesia PGRI sebagai organisasi dan wadah bagi guru-guru di seluruh Indonesia sedang merayakan dan memperingati hari ulang tahunnya yang ke 77 .

Dalam memperingati HUT PGRI tersebut seluruh anggota PGRI di tanah air dan instansi terkait serta seluruh peserta didik ikut berpartisipasi memeriahkan hari

yang bersejarah ini.



Tak terkecuali dengan SMP Negeri 2 Bungo , juga memeriahkan HUT PGRI yang ke 77 yang di laksanakan di halaman sekolah SMP negeri 2 Bungo , Jum'at ( 25/11/2022 ).

Acara dimulai dengan membaca yasin terlebih dahulu, dilanjutkan dengan upacara bendera yang di ikuti oleh seluruh tenaga pendidik, dan para siswa juga para peserta didik.

Dan di lanjutkan dengan Berbagai pertunjukan dan kreasi dari para siswa di tampilkan dalam kesempatan ini dan di lanjutkan dengan pemotongan tumpeng sebagai ungkapan rasa syukur dan suka cita para guru dan siswa siswi SMP negeri 2 Bungo.



Wiji Hastutik, S.pd selaku pembina upacara HUT PGRI di Smpn 2 Bungo menyampaikan, bahwa PGRI merupakan organisasi profesi yang tumbuh menjadi kekuatan moral intelektual para guru dan tenaga kependidikan dalam memperjuangkan harkat martabat para guru, dalam perjalanannya PGRI dan para guru merupakan aktor utama yang memainkan peran penting dalam proses mencerdaskan generasi penerus bangsa.

Dan akhirnya saya mengucapkan selamat HUT ke 77 PGRI dan hari guru

Nasional tahun 2022 pada para guru di seluruh tanah air semoga dedikasi dan pengabdian para guru menjadi suluh penerang bagi bangsa dan negara serta sebagai ibadah di sisi Allah SWT.

Guru bangkit, pulihkan pendidikan Indonesia, Indonesia kuat, Indonesia maju.

Hermawati, S.pd kepala Sekolah SMPN 2 Bungo juga menyampaikan, untuk perayaan HUT PGRI ke 77 ini sangat luar biasa, tidak hanya antusias muridnya, guru-gurunya pun sangat bersemangat dalam mengikuti lomba yang diadakan, walaupun ada lomba yang diadakan kemarin, mengingat hari puncak PGRI jatuh pada hari Jum'at hari yang pendek, tapi sama sekali tidak mengurangi semangat dan antusias nya.

Tampak hadir dalam acara tersebut, Kepala Sekolah SMPN 2 Bungo, seluruh guru pendidik dan siswa siswi SMPN 2 Bungo. ( Tika )